

« 22/01/2026 »

## Pompaire. L'église a retrouvé âme et aura

Les paroissiens ont retrouvé leur église samedi 10 janvier, entièrement restaurée.



Au côté du père Minh et de Jean-Paul Chaussoneaux, maire de Pompaire, Gérard Russeil et les bénévoles ayant œuvré à la restauration de l'église Saint-Pierre de Pompaire ont apprécié la beauté retrouvée de l'édifice. | CO

Beaucoup de paroissiens l'attendaient. Elle leur a été présentée et révélée dans toute sa splendeur. La nouvelle église de Pompaire n'est désormais plus un miracle, mais bien une réalité.

Pour s'ouvrir pleinement au plus grand nombre, l'édifice a présenté son nouvel intérieur, totalement restauré durant le mois de novembre, à l'occasion d'une messe tenue samedi 10 janvier par le père Minh et le prêtre Joseph, tous deux de la paroisse Saint-Jacques de Gâtine.

# La solidarité des bénévoles, ciment de la restauration

Une centaine de personnes ont donc pu prendre place à cette occasion pour lever les yeux autant vers le ciel que vers les nouvelles teintes des murs et les statues ornant le chemin de croix, toutes restaurées et repeintes. Plus clair, l'intérieur de l'église a subi un vrai coup de neuf avec des plafonds, murs et piliers entièrement repeints. Cela assuré par Tony Butet et la société S2N, « **pour des travaux avec un reste à charge de 30 000 € pour la commune** », précise Didier Migeon, premier adjoint. À ses côtés, Gérard Russeil, un des bénévoles du retour en grâce de l'église, ne tarit pas d'éloges sur cette renaissance. « **Ce soir, l'église de Pompaire renaît. Mais ce résultat n'aurait pu être possible sans la présence et la participation de nombreux acteurs qui n'ont pas compté leur temps ni leurs efforts pour y arriver,** » a-t-il tenu à souligner. « **Merci à la municipalité, l'officier payeur, la Fondation du patrimoine, représentée ce soir par Pierre-André Masteau et Myriam Allard, pour leur mécénat concernant le nettoyage des deux peintures de Pidoux dans le chœur. Merci aux nombreux bénévoles qui sont venus donner un peu ou beaucoup de leur temps pour le démontage, le ponçage des assises et tablettes des bancs.** »

La dernière pierre à cet édifice est en cours de restauration avec le Mémorial de la guerre 14-18. Ce dernier est accompagné, dans sa cure de jouvence, de six croix de consécration.



La messe est dite.

**Le Courrier**  
de l'ouest

